



学校だより

# はくれい

白山市立白嶺小学校  
白山市立白嶺中学校  
第5号  
令和6年7月19日



## 子どもたちが一段と成長した1学期

今日で71日間の1学期が終わります。4月は震災後、初めて迎える新年度、新学期のスタートでした。市内各所にはまだまだ多くの方が避難され、先行きの不安と闘いながら日々を過ごされていました。様々な報道を目にし、白嶺の児童生徒も相当緊張した新年度の始まりでした。

しかし、子供たちは日に日に明るさを取り戻し、何事にも前向きに「挑戦」してくれました。当たり前の日々が決してそうではないことを気づかされ、支えてくれる家族や共に学ぶ仲間、見守ってくださる地域の方に「感謝」しながら、精一杯「挑戦」してくれました。行事では、上級生が下級生に優しく、温かく教える「自覚」ある姿がありました。子供たちが大きな「進化」を遂げた1学期でした。これからお渡しする通知簿（伸びゆく記録）には、きっとその足跡が記されていることと思います。たとえ望み通りの結果でなくても、これまでの頑張りを評価しながら、次へのステップ材料にしてください。

明日から夏休みが始まります。子供たちの「進化」は夏休みも続きます。ご家庭で過ごす時間が長くなる分、いつも以上に家族に「感謝」し、お手伝いなど家庭で担う役割に責任を持って「挑戦」し、家族の一員として「自覚」ある行動をとり、さらに「進化」した姿で2学期を迎えて欲しいと願います。

昨年に増して、この夏は酷暑に要注意とのこと。健康や安全に十分留意し、有意義な夏休みとなるようご家庭のご協力をお願いします。



## 完全燃勝 ～描こう思い出の1コマ まだ見ぬ景色を君と～



これは、12日の白嶺交流集会で発表された運動会のスローガンです。全員が完全燃焼しようと努力した先にある景色を皆で見たいですね。

中学生団長による紅白の団を決める公開抽選も行われました。その後、小中学生の団長と副団長が運動会に向けて力強い意気込み宣言がありました。「勝利を手にするには皆の心を一つに合わせなければならない」「勝ち負けも大事だが、皆で力を合わせて最高の運動会にしよう」といった言葉がありました。これから本番まで紅団も白団も一致団結して、素晴らしい運動会になることを期待しています。

白団

紅団

### ◎運動会 スローガン賞

織田 恵(中3) 辻 悠心(中3) 吉田橋平(小5)



【育友会行事】7/12 地区懇談会 ご参加くださり ありがとうございます。

8/4(日),5(月) 白山登山にご協力いただけます方、宜しくお願いいたします。

8/18(日) 資源回収&愛校作業にご協力くださいますようお願いいたします。